
Thank you for your support. Let's make a positive change together! 

In Solidarity, 

THOMAS NDAYIRAGIJE 

CANDIDATE FOR COPE 491 REGIONAL VICE PRESIDENT (RVP) REGION 6C 

MY MOTIVATION:

Experience is a great teacher! I am motivated to stand for the RVP position because I have time tested experience 

and skills to share. We need new blood to combat complacency, to build an engaged union, to protect people's 

rights at work, to encourage fairness in the workplace, to research and be ready to negotiate wages in the face 

ever changing cost of living.

MY PRIORITIES WHEN ELECTED: 

1. Strong Representation: I am a good listener and a great advocate - I will ensure your concerns are heard and I

will advocate for fair treatment and respect in the workplace. You have a shoulder to lean on.

2. Fair Wages and Benefits: I will work to ensure our gains, thus far, are protected, improved and NOT

REGRESSED. Compensation, benefits, and working conditions reflect the values of our organization.

3. Improved Communication: Open, transparent communication is key to our success. I will promptly inform you

about union activities, collective bargaining updates, and any workplace changes that impact us.

4. A United Voice: Together, we stand stronger. I foster a sense of unity and solidarity, ensuring that we stand

together to tackle any challenges that come our way. I am committed to fighting for the rights and well-being of

every member, and I promise to work diligently to make our workplace a better, fairer place for everyone.

ABOUT ME:

Over 15+ Years on the front line of human rights defense. I am

meek, yet fearless in the face of injustice, repressive policies and 

workplace malpractices . I am a great conflict resolution

practitioner, and a mobilizer for social justice causes. I have been in 

union here and beyond: 8 years with Unite the Union, UK; 2years 

with UNIFOR Local 567; 2 years with CUPE Local 503;And now over 

2 years with COPE 491. Every where, Every day sharing my 

experiences of fostering safe union workplaces.



Merci pour votre soutien. Agissons ensemble pour un changement positif ! 

En toute solidarité

THOMAS NDAYIRAGIJE
CANDIDAT AU POSTE DE VICE-PRÉSIDENT RÉGIONAL (VPR) SEPB 491 RÉGION 6C

L'expérience est le plus grand maître ! Je suis motivé à briguer le poste de Vice Président Regional parce que j'ai une 
expérience et des compétences éprouvées à partager. Nous avons besoin de sang neuf pour lutter contre la complaisance, 
pour bâtir un syndicat engagé, pour protéger les droits des personnes au travail, pour encourager l'équité aux milieux de 
travail, pour faire des recherches et être prêts à négocier les salaires face à un coût de la vie en constante évolution.

.MES PRIORITÉS UNE FOIS ÉLU :

1. Forte représentation : Je suis un bon auditeur et un grand défenseur - je veillerai à ce que vos préoccupations soient
entendues et je plaiderai en faveur d'un traitement équitable et du respect sur le lieu de travail. Vous avez une épaule sur
laquelle vous appuyer.

2. Salaires et avantages sociaux équitables : Je veillerai à ce que nos gains, jusqu'à présent, soient protégés, améliorés et NON
RÉTRECIS. La rémunération, les avantages sociaux et les conditions de travail reflètent les valeurs de notre organisation.

3. Communication améliorée : Une communication ouverte et transparente est la clé de notre succès. Je vous informerai
rapidement des activités syndicales, des mises à jour sur les négociations collectives et de tout changement sur le lieu de
travail qui nous touche.

4. Une voix unie : Ensemble, nous sommes plus forts. Je favorise un sentiment d’unité et de solidarité, en veillant à ce que nous
soyons unis pour relever tous les défis qui se présentent à nous. Je m'engage à lutter pour les droits et le bien-être de chaque
membre, et je promets de travailler avec diligence pour faire de notre lieu de travail un endroit meilleur et plus juste pour tous.

1.

A PROPOS DE MOI:

Plus de 15 ans au ligne de front pour la défense des droits humains. Je 
suis humble, mais intrépide face à l'injustice, aux politiques répressives 
et aux mauvaises pratiques dans les milieux de travail. Je suis un 
praticien de la résolution pacifique des conflits et un mobilisateur pour 
les causes de justice sociale. J'ai adheré aux syndicats ici et au-delà : 8 
ans chez Unite the Union, Royaume-Uni ; 2 ans avec la section locale 
567 d'UNIFOR ; 2 ans avec la section locale 503 du SCFP; et 
maintenant plus de 2 ans au sein du SEPB 491. Partout, chaque jour, je 
partage mes expériences en matière de promotion de milieux de travail 
syndiqués et sécuritaires.

MA MOTIVATION:
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